

ABSTRAK

Pengenalan Bacaan Al-Qur'an pada Anak Usia Dini Melalui Metode Kibar di RA Al-Qur'an Thawalib Padang Panjang.

Oleh: Suci Katul Asmi, 2009 – 11973.

Penelitian ini dilatar belakangi oleh sekolah yang telah memakai suatu metode baru dalam pengenalan bacaan Al-Qur'an pada anak, dengan hasil anak memahami masing-masing konsep dari huruf hijaiyah sehingga anak cepat dan fasih dalam membaca Al-Qur'an. Penelitian ini bertujuan untuk mendeskripsikan cara guru dalam pengenalan bacaan Al-Qur'an pada anak usia dini melalui metode kibar di RA Al-Qur'an Thawalib Padang Panjang yang meliputi perencanaan pengenalan bacaan Al-Qur'an melalui kibar, pelaksanaan pengenalan bacaan Al-Qur'an melalui kibar pada anak, dan menjelaskan evaluasi yang dilakukan guru dalam pengenalan bacaan Al-Qur'an melalui kibar pada anak di RA Al-Qur'an Thawalib Padang Panjang. Jenis penelitian yang digunakan adalah deskriptif dengan pendekatan kualitatif, penelitian ini dilakukan di RA Al-Qur'an Thawalib Padang Panjang. Informan penelitian ini adalah guru-guru dan kepala sekolah di RA Al-Qur'an Thawalib Padang Panjang. Teknik pengumpulan data adalah teknik observasi, teknik wawancara, dan teknik dokumentasi kemudian data dianalisis dengan menggunakan analisis observasi, wawancara dan dokumentasi.

Hasil penelitian ini dapat disimpulkan bahwa guru telah melaksanakan pengenalan bacaan Al-Qur'an melalui metode kibar sebagaimana mestinya yaitu dengan merencanakan Rancangan Kegiatan Harian (RKH) dan suatu program khusus untuk metode kibar yang kemudian dimasukkan ke dalam Rancangan Kegiatan Mingguan (RKM). Strategi dalam pengenalan bacaan Al-Qur'an melalui metode kibar yaitu pertama secara klasikal dengan memakai media kartu huruf hijaiyah dengan metode tanya jawab / bercakap-cakap, bernyanyi serta melalui permainan dan yang kedua secara individual yang dimulai dari tahap kibar A, kibar B dan kibar C, yang masing kibar mempunyai prinsip pembelajaran yang harus dikuasai anak. Evaluasi dilakukan saat pembelajaran berlangsung dengan membuatnya pada kartu prestasi kibar dan RKH.